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Dal comitato federale 
l'elenco di chi corre 
per la Quercia 
* II Pds romano ha striata la gra 
duatona>deicandidati Eien ilco 
mitato federale della Quercia ha 
anche dato il suo placet all ordine 
di presentazione dei quattra candi 
dati che correranno nel proporzio 
nale deciso da Botteghe Oscure 
Apnra la lista Maeelmo D'Alema 
seguito da Claudia Manclna del 
la direzione nazionale pds Alterzo 
posto il capogruppo capitolino 
Ooffredo Battlnl chiude la lista 
MM Amlcl deputata uscente 
Lorgamsmo dingente ha anche 
deciso che avranno un collegio 
I ex ministro Antonio Rubartl e il 
responsablle informazione del Pds 
Vlncanzo Vita Altre candidature 
nazionali sono quelle di Qavino 
Anglue che correra in un collegio 
senatorial dl Rieli e di Giorgio 
Mala al quale andra un collegio 
della camera Verranno tutu neon 
fermati i parlamentan uscenti 
quelli che mentre II polo faceva il 
pieno di voti nel 94 nuscirono co 
munqueadessereeletti llcomitat 
to federale ha poi approvato una 
sorta di «graduatoria» pet lasse 
gnazionedeicoltegi Oltreallecan 
dldature nazionali il primo nome e 
quello del segretano cittadino 
Carlo Uoni Oli altn fanno parte 
delle cosiddette <candidarure terri 
tonalli riguardanti cioe persone 
fortemente legafe ad alcuni quar 
tierl Ma per poter decidere se sa 
ranno eandidati o rneno si dovra 
attendere 1 eslto delle trattative con 
le altre forze dell Ulivo Delia lista 
fanno parte Augueto Battaglla 
the dovmbbe correre nel collegio 
Don Bosco il conslgliere comuna-
le Maaelmo Pomplll, popolarlssi 
mo nelle borgate lungo la via Casi 
Una Claudlo Manelnl presidente 
della XVI quello che ha lanclato 
I'idea di correre con uno sponsor 
sulla maglia pei procurare ai can 
dWati i soldi porta campagna elet 
tqrale e loredana Mazzabotta 
presidente delta V Cinjoscnztone 
Pino BattagHa segretario del Pds 
mVICIrcoscrizigne 

Una donna un altra consigliera 
comunale che la Quercia ha deci 
so di tentare di candidare m un 
collegio & Daniel* Valantlnl che 
dal suo ruolo dl presidente della 
commissione commercio si e con 
quistata in questi anm forti consen 
si in una categona corteggiatissima 
dal due poll in questa fase inoltre 
dalla riunione del comitato federa 
le della Quercia sono uscitl anche i 
nomi di dell awoeato Ennlo Por-
Mill ed i stata anche avanfeita I i 
potesi dl ripresentare Carole I 

Uncanttereedile 
della capitate; 
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Guerre agli abusi nei cantieri 
Vento: «Denunce e sequestri? Solo rinizio...» 

Comunque tutto 6 ancora legato 
all eslto della trattativa interna al 
I Ulivo Una certezza invece e il no 
alia candidatura espresso da Ful-
vlo Vento segretario reglonale 
della Cgll Unrifuitaspiegatocosl 
«Sono stato e resto onorato per la 
pvoposta ma una venfica fatta in 
Cgll non mi consente di accettare 
La Cgll infatti e fortemente impe 
gnata nel congresso e nel tentativo 
di aware la fase costituente del 
smdacato urutana 

Lettera aperta 
del5bocclati 
dal Tar alia Plsana 
Una lettera aperta al glomall per 
ragglungere I eittadinl «e In 
partlcolare gll elattori e le elettrlcl-
e M e g a n lore leragkml Coeil 
cinque coraigllerl ngkmall 
«vtttlme» della aentenza del Tar dal 
Uzlo in bate alia quale lunedi 
prottimo perderanno II Ion 
Incarico, conformant) I'lntenztone 
dl Oreaantara rlcoreo «ln tutte le 
eedl prevlate dal noatro 
ordlnamento, e comlnelare dal 
Contlglk) dl atatq, lino a glungere, 
aa naeeaaario. alia Corte 
cottltuzlonale». Stefano De Ulio 
(Fl), Raul Mordent! (Pre), 
Domenlco Temperlnl (An), Maria 
Felice Pacitto (Pda) e I'aneiaore 
Vtttoria Tola (Pda) aplegano che 
nei proaalmi gloml II conaigllo verra 
econvolto -In conaeguenza dl una 
aentenza del Tar che annulla 
I'alezlone delaottoKritti e 
proclama olettl al lore potto un 
npubpMcanoeun 
aoclaldemocratlco. CI6 non 
accade per un nuovo e piu preclao 
contegglo numerico del votl ma 
per la modlflca del criterlo con cul 
tale contegglo e awenuto . II Tar 
ha infatti, declto dl detemitnare i 
quotient! anche con I votl delle 
Kate che non hanno ragglunto II 
quorum: Data Pannella e Flamma 

Ditte e cantien che si mettono in regola, istituzioni che 
sbloccano il sistema del controlli impaludato da anni La 
campagna per la sicurezza lanciata dal smdacato e t se
questri dei cantieri operati dalla magistratura hanno 
smosso le acque nel settore dell ediltzia <Non ci fermere 
mo», dice Fulvio Vento della Cgll II ministro Treu convo-
ca Comune e Regione sul problema ispetton del lavoro E 
Badalont promette di potenziare t servizi di prevenztone 

•IACHKLB OONHnXLI 
aa Le denunce del smdacato de 
gli edili e i sequestri di cantieri fuon 
regola ordinati nelle settimane 
scorse dalla magistratura hanno 
provocato un terremoto nel mon 
do del mattone Non solo si respi 
ra un altra ana Gli imprenditon 
hanno capita la lezione e comin 
ciano a mettersi in regola con le 
norme per la sicurezza e con i con 
tnbuti E anche le istituzioni hanno 
sviluppato una maggiore attenzio 
ne Due osservaton sui cantieri 
stanno per partite uno sul lavoro 
neroelaltrosulla sicurezza Inpiu 
martedi prossimo il ministro del 
Lavoro Treu ha convocato Campi 
doglio e Regione per affrontare il 
problema della drammatica caren 
za di ispetton del lavoro nella capi 
tale e ndare operativita ai controlli 
Attualmente gli ispetton del lavoro 
a Roma e provincia sono ottanta 
ma solo sulla carta Nei fatti sono 

soltanto otto (il smdacato chiede 
almeno un centmaio di assunzio 
ni) E in piu secondo Mauro Mac 
chiesi segretano Rllea «Aspettia 
mo il termine delle inchieste per 
capire perche negli ultimi due anni 
non sono piu stati fatti bequestn dl 
chi e la responsabilita visto che se 
condo quanta ci dicono i lavoraton 
ogni volta che amvavano gli ispet 
ton non era mai una sorpresa 

Si in effetti la settimana della si 
cuiezza che abbiamo indetto ha 
avuto buoni nsultati - dice soddi 
sfatto il segretano della Cgll dl Ro 
ma e del Lazio Fulvio Vento - E 
non abbiamo nessuna rmenzione 
di concluderla Anzi continuere 
mo a tenere in piedi questa cam 
pagna per tutta la pnmavera In 
tanto parteciperemo con assem 
blee sui luogfu di lavoro alio scio 
pero generate di un ora indetto a li 
vello nazionale per I anniversano 

della tragedia di Ravenna che n 
corre il 13 marzo E i sindacati si 
mcontreranno con il sindaco Ru 
telli e I assessore Del Fattore per di 
scutere dell accordo siglato dal Co 
mune e dall Acer per dare vita al 
losservatono sui cantieri Lo so 
ch» osservatono e una parola 
hoiosa - dice Vento - ma Invece si 
tratta di un fatto molto importante 
perche ci consentira di avere un 
momtoraggio in tempo reale di tut 
ti i cantieri aperti e di incrociare l 
dati con quelli dell Inps per vedere 
se tutti i lavoraton nsultano in rego 
la Cosi sara molto piO difficile 
sfuggire ai controlli per le ditte piu 
piccole dove piu msiste la piaga 
del lavoro nero con salan che alle 
volte scendono fino alle lQmila lire 
I ora 

Secondo i conti fatti dalla Cgll -
e non contested da nessuno - nel 
Lazio un edile su due lavora al ne 
ro o comunque in condizioni dl 
precaneta e irregolanta sia ai fini 
assicurativi sia a fini infortunistici 
Nei cantien di edilizia residenziale 
e convenzionata secondo la Fillea 
si amva al 60°o di lavoro nero E tra 
i circa 60 cantieri sequestrati dalla 
magistratura tra Vaicannuta Eur 
e Acilia ce n e persino uno in cui 
1 ente appaltante era il Comune a 
Casalpalocco Segno che neppure 
il Comune nesce al momerto a 
controllare se le sue ditte appalta 
tnci impiegano lavoraton al nero 
E c e sempre un binomio tra neat 

to occupazionale e condizioni di 
lavoro poco sicure dice Vento 
«Ora alia vigilia dell attesissima n 
presa dell attivita economica in vi 
sta del Giubileo - aggiunge il segre 
tano della Camera del Lavoro -
spenamo di trovare una maggiore 
sensibilita nguardo alia salute e al 
la sicurezza nspetto a quella che 
venficammo con l Mondiah del 
90 Perche allora il presidente del 
1 Acer Buzzetti continua a sottoli 
neare come problema pnontario il 
costo della manodopera? «Buzzeth 
e tra l piu sensibili - nsponde Ven 
to - ma certo da la misura dell im 
matunta dell imprenditona roma 
na il continuare a insistere su un 
costo del la\oro troppo alto Per 
che il confronto che viene fatto e la 
Romania e non i paesi piu avanza 
ti 

Intanta oltre all osservatono sul 
lavoro comunale il 5 marzo e stato 
awiata anche la creazione di un 
osservatono reglonale contra gli 
infortum nei cantien atteso da tie 
anni Ell presidente dellagiunta re 
gionale Badalom si e lmpegnato 
nell arco della prossima settimana 
ad approvare una delibera dl au 
mento degli organici Usl nei servizi 
di prevenzione e medicina del la 
voro Le attuali 350 unita secondo 
Cgll Cisl e Uil sono meno della 
meta del personale occoirente nel 
Lazio Ma I adeguamento e atteso 
da 12 anni 

Shopping libero 
In IV a XI 
Clreoscrlzlone 
Ricommcia I apertura domenicalc 
demegozi Oltre al cuore tunstico 
della citta oggi aprono gli esercizi 
commerciali della IV e XI Circoscn 
zione Ecco le strade mteressate In 
Quarta Piazza Sempione viale 
Adnatico via Conca d Oro e zone 
limitrofe via Franco Sacchetti via 
Ugo Ojetti e zona Talenti via Val 
Padana Nuovo Salano ColleSala 
no via Radicofam e zona Fidene 
In Nona via Baldovinetti via del 
Tintoretto circonvallazione 
Ostiense via Chiabrera via Duccio 
da Bonsinsegna via Simone Marti 
ni 

Uccise la nonna 
Scarcerato 
va in ospadale 

Accolta ten 1 istanza di scarcerazio 
ne e di ncovero prowisono in una 
stmttura di servizio nsichiatrico 
ospedaliero per Mario Piergrossi 
I uomo che nel gennaio del 95 uc 
else sua nonna a colpi di forbice 
Fialio di una camenera e del giova 
ne Pieigrossi Mano era stato ere 
sciuto dalla nonna paterna e subl 
va continue vessazioni sia da lei 
che dal padre che intanta si era 
sposato e aveva altn figli 

CaMiere 
uccide 
un raplnatore 

Un giovane 4 stato ucciso len sera 
dal cassiere di un supermercato in 
provincia di Latina mentre con un 
complice tentava una rapina I 
due i volti epperti ed armati dt fuci 
leacannemozze hanno fatto irru 
zione nel supermercato Sisa di 
Sezze dingendosi alia cassa dove 
c era Roberto De Marco di 26 an 
ni ex carabiniere genera del Mo 
lare II giovane accortosi di quanta 
stava accadendo ha estratto la sua 
pistola e ha atteso che i rapinaton 
si awicinassero alia cassa Quinndi 
hasparato llpnmocolpoeandato 
a vuoto e i rapinaton spaventati 
sono fuggiti Ma De Marco li ha in 
seguiti e ha sparato dl nuovo col 
pendo uno dei due mentre il com 
plice e fuggito a piedi 

Curzl: «Facclamo 
una sottoscrizione 
par Pier© Pratesl» 

Una sottoscnzione in aiuto di Piero 
Pratesi I exdirettoredifloeseSera 
che ha perso una causa contra il 
senatore Claudio Vitalone e deve 
pagare un nsarcimento di un mi 
liardo di lire Lha proposta len 
mattina Alessandro Curzi interve 
nendo ad un dibattito sulla par 
condicio alia facolta di Scienzc po 
litiche Curzi ha spiegato che la vi 
cenda nsale ad una decina di anni 
fa e che Pratesi non dispone di una 
somma cosi mgente Inoltre haag 
giunta non esistono piu ne il gior 
naleneleditore 

Debutto per la legge Ronchey 

Volumi e gadget alia Gnam 
Le opere d'arte tra libri 
gioielli, sciarpe e foulard 
•a Un bookshop con gadget Pa 
role che non placciono alia sopnn 
tendente della Gallena nazionale 
d Arte Moderna Alessandra Pinto 
che preferisce la defmizione di «li 
brerla Ma questa e la Sacs unali 
brenaalmuseo conannessevetn 
ne per merchandising owero og 
getti d arte e design Si tratta della 
prima esperienza commercial-cul 
turale nei musei italiani nat« dal 
I applicazlone della legge Ronchey 
che ha Introdotto la possibillla di 
dotarc I templi dell arte di servizi 
aggluntlvl" con il duplice scopo di 
esercitare una maggiore attrazione 
sul pubblico e di rimpinguare le 
casse cronicamente vuote La 
«Sacs» (acronimodiSoprintenden 
za speciale all Arte contempora 
nea) e stata inaugurata 18 marzo 
proprlo nell atiio della Gnam Un 
grande parallelepipedo di cnstallo 
tempoiato contenento scaffali per 

circa 1500 titoli italiani e stranien 
su 3 culture visiva dall Ottocento 
al contemporaneo Nelle bache 
che gli oggetti dai bijoux derobe 
ispirati alle opere del museo d Or 
say del Moma del Louvre ai set 
da tavola con I disegm geometnci 
di Mondnan dai foulard che si n 
fanno alle opere di Klimt e di Ce 
zanne agli oggetti in cartotecnica 
con riproduziom di Matisse Van 
Gogh e altn Non mancano crea 
zioni prodotti dalla Sacs dicuiri 
portano il logo disegnali da Cnsti 
naBaraldi Invetrina anche gio el 
li sciarpe foulard e T Shirt ispirate 
alle opere di Max Beckmann appo 
sltamente creati da Fendissime 
Tutta loperazione e affidata ai 
francesi della Reunion des musses 
natianaux che msieme all editore 
Allemandi si sono aggiudicati la 
gaia d appalto 

Questa mattina al via l'esperimento in piazza San Silvestro 

Poste aperte la domenica 
Primo £iorno con protests 
aa Sportelli postali aperti la do 
menica Si imzia stamattma con gli 
uffici di piazza San Silvestro dove 
dalle 8 30 alle 12 30 6 possibile pa 
gare i conti correnti cambiare la 
valuta e fino alle 19 si possono ac 
quistare francobolli e nchiedeie al 
tre operazioni Un awio tra le pole 
miche e un presidio con volanti 
naggio L mziativa dell apertura fe 
stiva 6 stata decisa dal presidente 
dell Ente poste Enzo Cardi per 
offnre una maggiore funzionalita 
delle poste a cittadmi e servizi 
Cdrdi pero ha fatto tutto da solo 
senza un accordo con le rappre 

sentanze dei lavoraton dicono 
Cgll e Uil che oggi saranno in piaz 
za San Silvestro perspiegarelera 
gioni dell opposizione ad un prav 
vedimento che fatto in questo mo 
do e puramente di immagine 

1 sindacati sono d accoido con 
1 iniziativa ma solo in linea di 
massima Temono infatti che alia 

fine saranno i lavoraton a pagare 
per il miglioramento del servizio E 
sostengono che gli oran e le tuma 
zioni sono regolate dal contralto 
nazionale quindi chiedono la so 
spensione del prowedimento e I a 
pertura di un tavolo di trattativa 
Ma non e solo una questiolie di n 
spetto delle regole Lufficio di 
piazza San Silvestro non offre da 
oltre un anno il servizio di sportel 
lena pomendiano per mancanza 
di personale - senvono la Filpt Cgll 
e la Uil Post in una nota - Mentre 
si va incontro ai tunsti che wsitano 
Roma lufficio postale dell aero 
porta di Fiumicmo (partenze inter 
nazionali) da due mesi non apre 
propno la domenica E gli esempi 
potrebbero continuare fino all uti 
lizzo dei pagamenti per le oie dello 
straordinano con cui verranno re 
tnbuiti l lavoraton che saranno di 
turno oggi e gli altn festivi Pel le or 
ganizzazioni smdacali 1 allarga 
mento del servizio non deve essere 

• 

pagato con lo straordinano ma si 
possono apnre spazi occupazio 
nali inediti nell Ente Poste come i 
contratti week end gia spenmenta 
ti con successo in altre aziende 

Nettamente contrano all apertu 
ra domenicale degli uffici e invece 
Sandra Silbi segreatno reglonale 
della Failp Cisal Apnre qumdici 
uffici in tutta Italia significa la chiu 
sura di tutti quelli penfenci del pit 
coli centn per diversi giorni della 
settimana - ha dichiarato - Inoltre 
non e stata offerta alcuna garanzia 
sul mantenimento del posti di lavo 
ro Di segno opposto 6 il parere 
della Cisnal Poste II segretario na 
zionale Serafino Cabras ntiene in 
fatti che I espansione dei seivizi al 
pubblico portera all assunzione di 
nuovo personale E si rallegra an 
che Gianni Riposati leader dl 
Quelli della domenica che acco 

glie i dipendenti delle poste con un 
cordiale Benvenuti tra noi» 

DFeM 

Polemiche sui diritti televisivi 

Rutelli sulla maratona: 
«Ci segufra Canale 5 
Dalla Rai poche garanzie» 
aa Visto che la maratona che si 
disputera il 24 marzo e organizzata 
dal Comune di Roma pur confer 
mando la nostra volonta di lavora 
re con il servizio pubblico radiote 
levisivo con cui abbiamo costanti 
e fecondi rapporti non intendiamo 
minimamente nmandare hmpe 
gno preso in modo trasparente e 
leale con Canale 5 E quanta ha 
detto il sindaco di Roma France 
sco Rutelli intervenendo con una 
nota in mento alle polemiche sorte 
per I acquisizione del diritti televisi 
vi legati alia gara del 24 marzo 

In sostanza sembra che i diritti 
sarebbero disputati tra Rai e Fmin 
vest e soprattutto tra Comune e 
Federazione Italians atletica Se 
condo quanta rifento da un quoti 
diano sarS quasi certamente Ca 
nale 5 che il 24 mattina alle 9 30 
trasmettera come I anno scorso la 

maratona di Roma In occasione 
della prima maratona di Roma -
ha detto ancora Rutelli -chiedem 
mo alia Rai per prima diseguirela 
manifestazione e ricevemmu una 
proposta assai deludente Canale 5 
accetto invece di puntare sulla 
maratona con un importante ian 
cio pubblicitano con la partecipa 
zione di numerose personalita del 
lo sport e dello spettacolo c un no 
tevole investimento in mezzi e tec 
nologie L evento televisivo e stato 
un grande successo e il Comune si 
e impegnato a (.onfermare questa 
positiva collaborazione Cosi an 
che quest anno sara un giornalista 
del Tg di Mentana a commentate 
I evento sportivo della capitale E 
magan in gara ci &aia di nuovo 
come nel 95 il conduttore CasU 
gna 


